

Pandemia COVID-19

La crisis sanitaria mundial provocada por el COVID-19 generó muchos retos e interrupciones en la región. Afortunadamente, gracias a las alianzas permanentes con organismos no gubernamentales, mantuvimos nuestros programas y acciones de desarrollo que fueron enfocados a la emergencia y recuperación.

A nivel operativo y con el objetivo de garantizar la seguridad de colaboradores, prestadores de servicios y todas aquellas personas que tuvieran acceso a las unidades operativas y de administración de la empresa, en cumplimiento de las autoridades de salud, se establecieron entre otras, las siguientes medidas:

- Protocolos sanitarios para minimizar los impactos de la propagación del COVID-19.
- Se activaron comités de manejo de crisis, integrados por líderes de todas las áreas operativas y de soporte, quienes tenían la responsabilidad de monitorear a diario las operaciones para la toma de decisiones oportunas.
- Monitoreo, cuarentena, reporte y seguimiento de personas infectadas o expuestas al virus.
- Restricciones de viajes.
- Centros de triajes.
- Programas de educación y campañas de prevención para colaboradores y visitantes.

Como respuesta humanitaria, a nivel mundial, Cargill donó más de **1,500 toneladas de alimentos** a las comunidades donde operamos. Cargill además destinó **1.467.923 dólares** para atender la emergencia en los cuatro países donde opera: Guatemala, Honduras, Nicaragua y Costa Rica.

También establecimos alianzas globales y locales con diferentes organizaciones como CARE, Glasswing International, bancos de alimentos de cada país, Fundación Fabretto de Nicaragua, CEPUDO y FUNDESUR de Honduras, Caja Costarricense del Seguro Social, municipalidades y asociaciones de desarrollo, entre otros, quienes hicieron posible la gestión y distribución de las ayudas.

Según Unicef, en América Latina y el Caribe la pandemia interrumpió el proceso educativo del 97 % de la población estudiantil. A través de la alianza con el Programa Mundial de Alimentos (PMA) se canalizaron más de **125 mil dólares** para apoyar la merienda escolar. Gracias a los esfuerzos compartidos, logramos impactar a **más de 24 mil escolares y sus familias** en Guatemala, Honduras y Nicaragua.



Marjorie Chaves Araya

Beneficiaria de los programas de Cargill en alianza con CARE, Honduras

“En el tiempo de la pandemia algunos días no tenía nada en la mesa para comer. He recibido apoyo constante de parte de Cargill con kits de alimentos y de higiene para apoyar a mi familia durante estos tiempos tan difíciles. Con el programa de Huertos en casa recibí apoyo de parte de Cargill. Me entregaron kits de insumos para el huerto, sembré las semillas y las cuidé porque sabía que con esas semillas podía dar de comer a mis hijos. También doné cultivos a los vecinos más necesitados”.

Contribuciones*

+ 334 mil

kilos donados para consumo humano

+ 95 mil

kilos donados para consumo animal

+ 14 mil

animales beneficiados

694

organizaciones beneficiadas

+ 370 mil personas beneficiadas en la región



Estudiantes de centros educativos



Productores y microempresarias



Familias de comunidades vecinas de Cargill

Otras donaciones



Paquetes para instituciones médicas: guantes, batas, mascarillas, alcohol en gel e insumos para respiradores desechables.



Paquetes de productos de primera necesidad para los bancos de alimentos en Guatemala, Honduras, Nicaragua y Costa Rica.



Paquetes de productos para centros de cuidado y rescate animal en Costa Rica, Honduras y Guatemala.

*Datos corresponden al período 2020-2021

